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der Abgeordneten Wolf, Weinberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend eine Studie der Bundesanstalt für Bergbauernfragen über die 
"Auswirkungen einer Übernahme des bayrischen und Südtiroler Ausgleichszah
lungssystems ••• " 

Laut einer APA-Meldung vom 23. April 1989, die auch in vielen Zeitungen 
zitiert wurde, enthält diese Studie eine Reihe von wichtigen Informatio
nen, die im Hinblick auf den Beschluß der Bundesregierung betreffend eines 
EG-Ansuchens, große Aktualität haben. Diese Studie ist aber bis jetzt 
nicht veröffentlicht worden, obwohl in der APA-Meldung berichtet wird, daß 
sie bereits vom Februar 1989 stammt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 
Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e 

1. Warum wurde die erwähnte Studie trotz ihrer Aktualität und Bedeutung 
vor allem für betroffene bäuerliche Betriebe bis heute nicht veröffent
licht? 

2. Sind Sie bereit Weisung zu erteilen, daß diese Studie umgehend veröf
fentlicht wird? 

3. Können Sie dem Parlament verbindlich versprechen, daß fertiggestellte 
wissenschaftliche Studien in ihrem Wirkungsbereich unverzüglich veröf
fentlicht werden? 
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